
Menurut Kabag Humas

Biro Umum, Humas dan

Protokol (UHP) Setda DIY

Ditya Nanaryo Aji, kasus kon-

firmasi positif harian Covid-19

di DIY bertambah 34 menjadi

155.419 kasus, Kamis

(14/10). Rerata kasus positif

harian 0,48 persen dengan

jumlah kasus aktif 718 kasus.

Pasien sembuh bertambah

84 menjadi 149.472 kasus

dan pasien meninggal

bertambah satu kasus menja-

di 5.229 kasus.

Menteri Komunikasi dan

Informatika Johnny G Plate

menyatakan, Pemerintah

terus mempercepat vaksinasi

bagi masyarakat lanjut usia

terutama di wilayah aglo-

merasi dan pusat-pusat per-

tumbuhan ekonomi untuk

mencegah lonjakan kasus

Covid-19 pada saat libur Natal

dan tahun baru nanti.

ÒVaksinasi tidak boleh men-

gendur. Justru saat kasus po-

sitif Covid-19 tengah rendah,

vaksinasi harus ditingkatkan

terutama bagi lansia dan

kelompok rentan,Ó ujarnya. 

Dikatakan, fokus Pemerin-

tah mempertahankan kasus

aktif serendah mungkin dalam

waktu yang lama dengan

penurunan kasus yang kon-

sisten. Pemerintah juga terus

mengevaluasi penerapan

Pemberlakuan Pembatasan

Kegiatan Masyarakat (PPKM)

berlevel di berbagai daerah di

Indonesia.

Berdasarkan evaluasi PP-

KM secara periodik, lanjutnya,

peningkatan kasus Covid-19

berpotensi terjadi setelah

acara keagamaan atau libur-

an. ÒHal ini karena mobilitas

masyarakat meningkat tajam

dan pergerakan massa yang

signifikan tidak terelakkan,Ó

ujarnya.

Menkominfo memaparkan,

Pemerintah juga telah menyi-

apkan strategi antisipasi Co-

vid-19 menjelang libur Natal

dan tahun baru, salah satunya

dengan memastikan pelong-

garan aktivitas diikuti pengen-

dalian lapangan yang ketat.

Hal ini akan diikuti percepatan

vaksinasi lansia, terutama di

wilayah aglomerasi dan pu-

sat-pusat pertumbuhan eko-

nomi.                   (Ria/Ira/San)-f
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ÒPemutusan akses platform fintech

ilegal itu tidak cukup menyelesaikan

masalah, saya kira aplikasinya juga

harus dicabut di Android maupun IOS.

Karena walaupun sudah diblokir,

masih saja muncul lagi selama masih

ada di Google atau Apple,Ó kata

Muhaimin dalam keterangannya di

Jakarta, Kamis (14/10).

Ia juga menyarankan agar pemerin-

tah menghentikan keberadaan pinjol

ilegal di hulu yaitu dengan mem-

berikan notifikasi kepada Google dan

Apple untuk segera menghapus ap-

likasi-aplikasi pinjol ilegal. Apabila noti-

fikasi permintaan penghapusan itu ti-

dak ditanggapi, pemerintah perlu

membuat kebijakan yang lebih tegas

untuk penyedia platform.

ÒKarena pemilik aplikasi seperti

Google dan Apple malah menjeru-

muskan pengguna untuk bisa men-

gunduh aplikasi pinjol ilegal,Ó ujarnya.

Ketua Umum DPP PKB itu menilai

kunci utama yang paling efektif untuk

bisa memberantas fintech lending ile-

gal adalah dengan meningkatkan lit-

erasi kepada masyarakat.

Melihat perkembangan kegiatan fin-

tech lending ilegal sangat meresahkan

karena di tengah pandemi, kata Cak

Imin, masih ada penawaran pinjaman

tanpa izin. Terlebih, para pelaku ini

memanfaatkan kesulitan finansial ma-

syarakat saat pandemi. 

ÒBanyak yang melapor ke saya

terkait pinjol ini. Saya kira ini perlu

disikapi lebih serius pemerintah agar

tidak semakin melebar dampak negat-

ifnya,Ó katanya.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal Pol

Listyo Sigit Prabowo menginstruk-

sikan seluruh jajarannya untuk menin-

dak tegas para penyelenggara finan-

cial technology peer to peer lending

atau pinjol ilegal yang merugikan ma-

syarakat.

Instruksi tersebut merupakan tindak

lanjut Polri atas arahan dari Presiden

Joko Widodo yang meminta kasus

pinjol ini benar-benar ditangani de-

ngan serius. (Ant)-d

kita mengenal adanya ma-

jelis tinggi partai beserta ja-

jarannya, ketua umum be-

serta jajarannya (re: wakil

ketua umum, bendahara,

sekretaris dan lainnya) serta

anggota partai. Pun

demikian dengan klub sep-

ak bola. Kita mengenal ada

dewan direksi klub beserta

jajarannya, manajer klub

beserta jajarannya (re: asis-

ten pelatih) dan pemain bo-

la. Dengan demikian, apabi-

la kita bandingkan apple to

apple, maka majelis tinggi

partai adalah dewan direksi

klub, ketua umum adalah

manajer klub dan anggota

partai adalah pemain bola di

lapangan.

Persamaan tidak berhenti

di situ. Klub sepak bola dan

partai politik memiliki per-

samaan aktivitas. Setiap

tahunnya, klub sepak bola

berkesempatan merekrut

pemain untuk memperkuat

klub. Aktivitas yang sama

pun dilakukan partai politik.

Pada prosesnya, keduanya

memiliki dasar perhitungan

langkah yang sama yaitu

mencari sosok yang berba-

kat, memiliki popularitas

maupun potensi serta

berpotensi menjadi tulang

punggung klub. 

Keberhasilan transfer

klub sepak bola dalam

mendapatkan pemain

idaman mereka, ditentukan

beragam aspek. Di an-

taranya popularitas klub

sepak bola dalam kancah

kompetisi sepak bola serta

lingkungan klub sepak bola

dalam menunjang kemam-

puan pemain. Begitu pun

dengan calon ÔkandidatÕ

politisi yang menentukan

partai politik tempat dia

akan diusung. Bagaimana

popularitas partai politik

dan politisi di hadapan pu-

blik guna memenangkan

perebutan kursi kekuasaan

serta lingkungan dalam in-

ternal partai politik untuk

mendukungnya ber-

kampanye, misalnya.

Prasyarat di atas kemudian

runtuh tatkala komando ter-

tinggi memutuskan hal se-

baliknya. 

Situasi yang sama terjadi

pada dua partai politik di

Indonesia. Bursa transfer

untuk menyambut Pemilu

2024 tidak terbuka seluruh-

nya. Kita dapat berkaca pa-

da Partai Demokrat serta

PDIP. Keduanya memun-

culkan calon ÔkandidatÕ dari

garis keturunan untuk

menyambut Pemilu 2024.

Dengan kata lain, ruang

kandidasi internal partai

politik telah tertutup.

Kemapanan yang ada,

bukan berarti tidak menda-

patkan ancaman. Terdapat

ÔpenggodaÕ bursa transfer.

Hal ini terletak pada mun-

culnya pemain baru yang

memiliki popularitas kuat.

Dalam dunia sepak bola,

setiap pemain memiliki

fansnya tersendiri bahkan

terkadang ada ungkapan

ada pemain yang melebihi

popularitas klub. Kita dapat

melihat keputusan mega

bintang sepak bola, Lionel

Messi, yang berpindah dari

Barcelona ke PSG. Kepu-

tusan yang membuat penu-

runan kualitas  Barcelona

dan berdampak  hilangnya

sebagian fans Barcelona. 

Potensi yang sama dapat

terjadi pada Partai Demo-

krat dan PDIP. Keputusan

mereka tidak melakukan

screening dan memetakan

calon ÔkandidatÕ yang kuat

dapat berdampak negatif.

Jika salah langkah, bukan ti-

dak mungkin mereka ter-

sisihkan pada kontestasi

perebutan kekuasaan.

Pada tubuh PDI-P, kita da-

pat melihat terjadi persaing-

an tentang kandidat yang

diangkat, salah satunya

naiknya nama Ganjar

Pranowo untuk maju menja-

di calon kandidat presiden

pada Pemilu 2024. Ganjar

Pranowo memiliki potensi

besar mengingat namanya

menduduki posisi lima be-

sar. Artinya, ÔfansÕ Ganjar

Pranowo cukup besar.

PDIP patut berhati-hati pa-

da bursa transfer ini. Jika

salah langkah, bukan tidak

mungkin jika terjadi penu-

runan popularitas partai pa-

da Pemilu 2024.

(Penulis adalah Peneliti

Research Centre for Politics

and Government (PolGov),

Universitas Gadjah Mada)-d
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KADO ISTIMEWA PERINGATAN HARI JADI KE-70

Kulonprogo Raih Penghargaan Opini WTP ke-8

KULONPROGO (KR) -

Menjelang peringatan Hari

Jadi ke-70 Kabupaten Ku-

lonprogo, Pemerintah Ka-

bupaten (Pemkab) Kulon-

progo mendapat hadiah is-

timewa dengan kembali

meraih Penghargaan Opini

Wajar Tanpa Pengecualian

(WTP) Murni atas menyu-

sun dan menyajikan Lapor-

an Keuangan Pemerintah

Daerah (LKPD) Tahun Ang-

garan 2020.

Piagam Penghargaan

WTP diterima Bupati Kulon-

progo Drs H Sutedjo dari Ke-

pala Kantor Wilayah (Kakan-

wil) Direktorat Jenderal Per-

bendaharaan (DJPb) DIYArif

Wibawa di Ruang Rapat

Menoreh, Kantor Bupati di

Wates, Kamis (14/10).

Penyerahan piagam peng-

hargaan disaksikan Kabid

PAPK Kanwil DJPb DIY Su-

geng Winarno, Sekretaris

Daerah (Sekda) Kulonprogo

Ir RM Astungkoro SH MHum,

Inspektorat Daerah (Irda) Drs

Riyadi Sunarto dan Kepala

KPPN Wates Sugiyana.  

Opini WTP merupakan

predikat yang diberikan Ba-

dan Pemeriksaan Keuangan

(BPK) terhadap daerah yang

berhasil melaporkan kinerja

keuangan tahunan dengan

tertib dan baik. Kabupaten

Kulonprogo kembali menda-

patkan Opini WTP dari BPK

sebanyak delapan kali bertu-

rut-turut.

Arif Wibawa mengatakan,

Kabupaten Kulonprogo su-

dah mengelola keuangan

secara tertib dan akuntabel

nasional. ÒSelamat dan suk-

ses atas peringatan HUT ke-

70 Kabupaten Kulonprogo,

ke depan kita berharap bisa

menjadi kabupaten yang

mendapatkan excellent ke-

dua yang kesepuluh kali.

Kalau sudah kesepuluh  kali,

menurut Menteri Keuangan

itu merupakan kabupaten

yang benar-benar sudah

menjadi ideal dalam rangka

pelaporan keuangan,Ó tegas-

nya.

Bupati Sutedjo mengucap

syukur dan berterimakasih

kepada semua pihak, Kabu-

paten Kulonprogo kembali

meraih predikat Opini WTP.

ÒPenghargaan merupakan

salah satu kado istimewa

dari penghargaan-penghar-

gaan lain yang kita raih men-

jelang peringatan Hari Jadi

ke-70 Kabupaten Kulon-

progo,Ó ujarnya.

Diungkapkan, penghar-

gaan tersebut dicapai berkat

kerja keras dan kerja sama

semua pihak. Bupati berha-

rap ke depan Pemkab Ku-

lonprogo bisa terus memper-

tahankan Opini WPT dan ti-

dak terdegradasi. Diharap-

kan pula kerja sama dan

silaturahmi antara Pemkab

Kulonprogo dengan DJPb

bisa terus terjalin. ÒSesung-

guhnya Kanwil Dirjen Per-

bendaharaan menjadi pen-

damping memberikan eksis-

tensi dan motivasi juga do-

rongan kepada seluruh

Pemda agar bisa melak-

sanakan tata kelola keuang-

an lebih baik lagi,Ó jelas

Sutedjo.                          (Rul)-f

KR-Asrul Sani

Bupati Kulonprogo Drs Sutedjo (tengah) didampingi

Sekda Ir RM Astungkoro menerima Penghargaan Opini

WTP Murni kedelapan kalinya dari Kakanwil DJPb DIY

Arif Wibawa.

Semangat . . . .
Sambungan hal 1

Bupati sangat optimis

pelaku obwis langsung

tancap gas eksis sehingga

banyak wisatawan baik

lokal, nasional maupun

wisatawan manca negara

akan berkunjung ke Kulon-

progo.

ÒMenparekraf Sandiaga

Uno sangat femiliar de-

ngan ÔSambanggoÕ (Sam-

bang Kulonprogo). Ini kan

luar biasa seorang menteri

sangat ingat dengan salam

Sambanggo. Kita berharap

dari sektor UMKM, Pari-

wisata dan Ekonomi

Kreatif, perekonomian ma-

syarakat Kulonprogo bang-

kit dan sejahtera,Ó tuturnya. 

(Rul/Wid)-f
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